



Ein O-Ton-Paket über das Förderprogramm des Landes NRW für Kraft-Wärme-Kopplungsanlagen. Außerdem berichtet der Minister ob er selber eine KWK-Anlage hat!

Leadin

Ein eigenes Heizkraftwerk im Keller zu haben, um z.B. selber Strom zu produzieren - davon träumen viele Häusle-Bauer. Doch neben den Kosten, muss man auf viele andere Details achten. Deshalb gibt es auf der SHK in Essen seit Mittwoch, 07.03.2012 Rat. Auf der Fachmesse für Sanitär, Heizung und Klima werden dort die neuesten KWK-Trends in einer Sonderschau vorgestellt. Nordrhein Westfalens Minister für Klimaschutz, Umwelt, Landwirtschaft, Natur. und Verbraucherschutz Johannes Rimmel hat sich die Schau angeguckt.

Rimmel antwortet auf folgende Fragen:

1. Welchen Eindruck haben Sie bei dieser Sonderschau?
2. Warum ist Ihnen dieses Thema wichtig?
3. Wie sieht das Förderprogramm im Land für KWK-Anlagen aus?
4. Sie wollen dieses Programm allerdings gerne ausweiten. Wie soll es künftig aussehen?
5. Haben Sie eigentlich selber bei sich über so eine KWK-Anlage nachgedacht?